
ASSOCIATION  Charles  de  BELLAIGUE

ASSEMBLEE  GENERALE  DU  26 OCTOBRE 2013

La séance esr ouvert à 15 heures sous la présidence de Valérie de Bellaigue
accompagnée de Katharina Dupuy vice-présidente, Jacques Peltier trésorier et
Laurence Thomine secrétaire.

Sur 120 adhérents effectifs en 2012, 32 étaient présents et 44 pouvoirs ont été
envoyés.

RAPPORT D’ACTIVITE

Valérie précise que la date très tardive de cette assemblée relative à l’exercice
2012 est due à de nombreuses difficultés pour réunir tous les membres du
bureau et trouver une date permettant au plus grand nombre d’être présent. Elle
ajoute qu’elle fera tout son possible afin que la prochaine assemblée ne soit pas
aussi tardive.

Les parrainages :
C’est  l’activité première de l’association. 126 enfants ont pu être  parrainé en
2012 se répartissant ainsi : 57 à Bohicon, 34 à Kandi et 35 à Sonsoro. Il est à
noter que seulement 29 parrains ont cotisé cette année pour leur filleul,
l’association a assumé les frais pour les autres . Valérie indique que l’action de
parrainage s’inscrit dans la durée ; c’est un acte engageant et lourd  et elle
comprend que certains adhérents hésitent à le faire ; dans ce cas, c’est grâce
aux dons que l’association peut poursuivre dans cette voie.

Envoi de colis :
Des livres sont envoyés  et pour limiter les frais d’envoi  Valérie  profite de
disponibilité dans des conteneurs de l’association Comité Tiers-monde Isigny-
Carentan. Elle a ainsi pu fournir Bohicon,Kandi, Sonsoro et l’orphelinat
d’Abomey.

Missions :
Plusieurs jeunes sont encore allés au Bénin cette année.
-Du 16 avril au 16 juin, trois jeunes filles de l’I.U.T. du Havre en sciences
sociales pour donner des cours de soutien et d’hygiene .
-En août, plusieurs jeunes par l’intermédiaire de la Guilde du Raid.

Voyage :
En février, Valérie est partie au Bénin où elle a pris contact avec le Maire et le
conseil municipal de Bohicon. A été évoquée la mise en place de relations ou d’un
jumelage.  Elle a également rencontré les membres de l’association , tous les
enfants parrainés et visité l’école et la bibliothèque.



Recherche de ressource/manifestations :
Comme chaque année, le 15 juillet s’est tenu au Vaumicel le pique-nique de
l’association. Cette manifestation dont le but est de recueillir des fonds par les
entrées, les ventes d’objets donnés, les jeux, permet aussi aux membres et
sympathisants de se rencontrer. Elle a réuni deux cents participants. Elle
demande beaucoup de travail aux nombreux bénévoles. Valérie les en remercie
chaleureusement.
-La participation à la foire à tout de Vierville-sur-mer,
-La vente de gâteux à la sortie de la messe de Pâques à Vierville.

Projets pour 2013 :
L’association doit pouvoir continuer à aller chaque année au Bénin afin de
rencontrer ses correspondants, les enfants parrainés, visiter les installations et
suivre les travaux en cours ou effectués.
Elle doit aussi suivre sa collaboration avec la Guilde du Raid et l’I.U.T. du Havre.
Continuer l’achat d’artisanat local qui permet d’améliorer ses ressources.
Développer son site Internet.

RAPPORT FINANCIER

Le trésorier indique que les ressources qui sont de 11.246 € sont inférieures de
36% à celles de l’exercice précédent. Elles sont composées pour 20,63% de
cotisations, 40,38% de dons, 12,36% de parrainages  (ceci confirme ce que
Valérie dit dans son rapport d’activité) et 26,63% de produit des manifestations.
Sur les cinq dernières années, les ressources se sont élevées en moyenne à
environ 15.500€. Il faut noter que certaines années, des dons importants ont été
effectués et ils ne sont pas systématiquement renouvelés.
Les  actions au Bénin sont  de 9.942€ et représentent 85,2% du total des
emplois. Les frais divers sont de 6,18% et les achats d’artisanat et de produits
divers pour les manifestations de 3,6%.
La trésorerie au 31 décembre 2012 est de 22.166,17€. Elle représente environ
dix sept mois d’emplois ce qui est une sécurité nécessaire qu’il faut essayer de
conserver.
Le trésorier conclu en rappelant aux adhérents qui n’auraient pas encore cotisé
pour l’année 2013 qu’ils peuvent toujours le faire jusqu »au 31 décembre.

Ces comptes sont approuvés à l’unanimité des membres présents et représentés

°  °  °

Valérie termine cette séance en remerciant chaleureusement les personnes qui
se sont déplacées, les journalistes présents ainsi que tous les membres de
l’association sans lesquels rien ne serait possible. Elle convie tout le monde à se
réunir autours  d’un verre.


